

44

Neu im Programm war ein von Katja Krause verlesenes Weihnachtsmärchen in Begleitung von Christine Bauer an der Harfe. Pfarrerin Heilmeier lobte in ihrem Grußwort die Weihnachtsfeier der Sportfreunde dann auch zu Recht als eine sich von vielen Weihnachtsfeiern unterscheidende Veranstaltung. Bürgermeistervertreterin Anni Schlager berichtete von den freiwilligen Leistungen der Stadt, auch für die Sportfreunde und krönte Ihr Grußwort mit einem Gedicht. Für Vorstand Christian Gall war es der gelungene Abschluss eines überaus positiven Vereinsjahres, er lobte den Zusammenhalt im Verein, der wie bei einer großen Familie sei. Trotz der digitalen Medien sei die persönliche Kommunikation durch nichts zu ersetzen und an Weihnachten auch besonders wichtig. Er wünschte zum Abschluss Allen ein frohes Fest und ein gesundes 2015

